

que c'est beau
c'est beau la vie !

APPEL DES RETRAITÉ-E-S

Les 23 et 30 mars prochains, les élections municipales auront lieu dans toute la France. Dans chaque commune, nous serons appelé-e-s à élire nos conseillères et conseillers municipaux, nos maires, pour six ans, ainsi que les élu-e-s dans les intercommunalités.

Nous vous lançons un appel : de la plus petite à la plus grande commune, ces élections auront une très grande importance sur notre vie et notre ville. **C'est à nous, toutes et tous ensemble, dans chacune de nos communes d'en décider.** Nous avons besoin que ça change pour vivre mieux le plus vite possible. Il y a urgence !

Pour cela, il est nécessaire et utile de voter pour les listes où seront présents les militants du PCF et du Front de gauche qui s'engagent à défendre et promouvoir nos droits.

Voir au verso les propositions.



Nous sommes plus de seize millions de retraité-e-s, sur une population de 65,7 millions d'habitants. Cette véritable révolution de la longévité a vu l'espérance de vie dépasser les 81 ans en 2011 (66 ans en 1950), soit plus de vingt ans à mordre dans la vie, après le départ en retraite.

Ce progrès formidable doit cesser d'être considéré comme une charge, un coût à réduire comme le font les libéraux de tous poils. Nous avons envie de réinventer la vieillesse en partant suffisamment tôt à la retraite pour mener réellement une vie hors travail.

Retraité-e-s, nous voulons avoir les moyens de vivre, de nous projeter dans l'avenir, pouvoir participer à la vie sociale, avoir un rôle à jouer dans la société. Il est possible de gagner en qualité de vie pour tous les âges. Les moyens techniques, scientifiques et économiques du XXI^e siècle le permettent.



Les candidats du PCF et du Front de gauche s'engagent à défendre et promouvoir nos droits, en mettant par exemple en œuvre un conseil municipal consultatif des retraité-e-s, pour un véritable accès à :

l'information

s'informer sur ses droits : nécessité d'un maillage du territoire en favorisant les relais d'information à travers l'implantation de guichets uniques à l'usage des mairies (CCAS) et des particuliers

la santé et la protection sociale solidaire

droit à compensation de la perte l'autonomie, au sein de la Sécurité sociale, en lien avec service public territorial de santé
frais d'obsèques payés par l'État

au logement

habitat intergénérationnel, logements adaptés, logements foyers...

aux transports pour tous

essentiel pour assurer le lien social

aux loisirs et la culture

indispensable pour le bien vivre, le travail de mémoire et le maintien dans la société avec les autres générations



Avec nos élus locaux, exigeons ensemble, au travers de cette élection locale :

le droit à la retraite à 60 ans

avec 75% minimum du salaire d'activité (calculé sur les dix meilleures années)
pas de pensions inférieures au smic revendiqué (1 700 € brut)
garantir l'égalité professionnelle hommes/femmes

le droit à la justice fiscale

rétablissement de la 1/2 part
suppression de la Contribution additionnelle de solidarité pour l'autonomie

Soutenir et voter pour les candidates et les candidats
présenté-e-s par le PCF membre du Front de gauche

**C'EST S'OUVRIRE DES ESPACES
DE PROGRÈS ET DE RÉSISTANCE**

Collectif
Activité en direction
des Retraité-e-s

